

# Newsletter

BOLETÍN INFORMATIVO

## VIVA LA NIÑA MARÍA

¡Llegó la gran fiesta de nuestro colegio, la esperada Presentación de la Virgen en el Templo! Este día especial ha estado lleno de actividades significativas y divertidas para toda la comunidad educativa. Los alumnos de primero de Bachillerato dieron inicio con sus creativos y emotivos pregones. Hubo eucaristías en la capilla para los distintos niveles y una entrañable procesión para los más pequeños por las calles cercanas al colegio.

Además, todos pudieron disfrutar de una carrera solidaria, una emocionante ruta misteriosa y la venta de donuts y chucherías durante los recreos. La jornada terminó con una alegre fiesta de disfraces y una gran chocolatada para compartir momentos de unión y alegría.



## PROGRAMA BEDA

En nuestro colegio apostamos por la excelencia educativa, y el programa BEDA (Bilingual English Development & Assessment) es una pieza clave para alcanzar este objetivo.

Dirigido por Escuelas Católicas de Madrid, en colaboración con Cambridge English Language Assessment, este programa flexible mejora la enseñanza del inglés, integrándose de manera coherente con los valores de nuestro Proyecto Educativo Concepcionista.

Gracias a BEDA, nuestros alumnos no solo perfeccionan sus competencias lingüísticas en inglés, sino que también desarrollan habilidades clave para un mundo cada vez más globalizado. Además, las evaluaciones realizadas por Cambridge certifican su progreso y les abren puertas a futuras oportunidades.

La presencia de profesores nativos como auxiliares de conversación permite que la expresión oral y la expresión escrita en inglés mejore ostensiblemente.



## CUIDADO DE LA CASA COMÚN

En el marco del compromiso de nuestra comunidad educativa con el cuidado del medio ambiente y el bienestar colectivo, nace la Comisión para el Cuidado de la Casa Común. Este equipo tiene como misión promover una conciencia ecológica integral, diseñando y ejecutando iniciativas que impacten positivamente en nuestro entorno. Entre sus principales objetivos destaca la creación de un plan de reciclaje efectivo, la promoción de hábitos saludables a través de programas como fruta y leche y competiciones deportivas, así como la mejora de los espacios comunes del colegio, con el valioso apoyo de estudiantes, docentes y familias.



# ROBÓTICA EN PRIMARIA

Este año, el colegio ha incorporado la asignatura de Robótica en toda la etapa de Primaria, con una clase semanal. El objetivo es introducir a los estudiantes en el mundo de la tecnología, fomentando habilidades como el pensamiento crítico, la creatividad y el trabajo en equipo.

La robótica no solo enseña a manejar tecnología, sino que también desarrolla habilidades clave para el futuro, como la colaboración, la resolución de retos y la innovación. Con esta asignatura, los estudiantes no solo serán consumidores de tecnología, sino también creadores activos en un mundo digital cada vez más presente.

Por lo tanto, la robótica es una herramienta educativa que va a preparar a nuestros alumnos para enfrentarse a los desafíos del futuro, despertando su curiosidad y su capacidad para pensar de manera crítica y creativa.



## III ASAMBLEA DE EDUCACIÓN Y PASTORAL

Los días 11, 12 y 13 de noviembre se ha celebrado en San Lorenzo de El Escorial la III Asamblea de educación y pastoral. Con el lema "Juntos en camino, discípulos y misioneros", esta asamblea representa una ocasión para compartir experiencias, fomentar la colaboración y reforzar el compromiso con la comunidad educativa y el sentido de misión conjunta que define a nuestra Congregación. A lo largo de estos tres días, los participantes reflexionaron y dialogaron para definir las líneas de acción y objetivos pedagógicos y pastorales que guiarán nuestra labor en los próximos años.



# LA INMACULADA CON VALENCIA

Nuestro colegio ha demostrado una vez más su espíritu solidario, uniéndose a los afectados por la DANA en la Comunidad Valenciana. Este año, el dinero recaudado durante la fiesta de La Niña María será destinado a ayudar a quienes lo han perdido todo en esta tragedia. La comunidad educativa se volcó con entusiasmo en diversas actividades organizadas para este fin. Entre ellas, destacó la venta de donuts y chucherías durante los recreos del jueves 21 y viernes 22 de noviembre, así como una emocionante carrera solidaria que recorrió las calles cercanas al colegio.

El viernes por la tarde, una gran chocolatada reunió a estudiantes, familias y profesores, quienes compartieron momentos de alegría y unión mientras contribuían a esta noble causa.



## ¡NUEVO PATIO DE INFANTIL!

Lo bueno se hace esperar, pero el día ha llegado: ¡estrenamos patio! Un lugar en el que nuestros pequeños de infantil se sienten seguros y desarrollan su imaginación y creatividad. El patio, dividido en distintos espacios, favorece el juego cooperativo y el desarrollo psicomotor. Cuenta con distintas zonas, una carretera donde nuestros niños disfrutan de sus carreras, la amplia zona de césped donde además de sentarse a disfrutar también juegan al balón. El tablero ajedrez, donde además de jugar siguen trabajando la calma y la concentración. ¡Qué divertido es aprender jugando!

Sabemos que nuestros pequeños van a disfrutar mucho de este nuevo espacio, sacándole el máximo partido a cada uno de los espacios. Y nosotros, maestros, seguiremos de su mano en este maravilloso proceso.

